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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO PARI OPPORTUNITA’ DEL CONSIGLIO 
DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CAGLIARI - N.8 (17.10.2008) 
 
L’anno 2008 addì 17 del mese di Ottobre ad ore 12,00 in Cagliari, nella sala biblioteca del 
Consiglio dellOrdine si è tenuta la riunione del Comitato. 
Sono presenti: Susanna Pisano, Maura Melis, Silvia Sotgia, Paola Piccioni, Simona Zonchello, 
Elisabetta Pili, Anna Sedda e Paola Cucca. 
Assenti giustificate: Rosanna Mura, Daniela Latti, Giuliana Murino, Anna Lisa Noce e Mariolina 
Vanini. 
Verbalizza Susanna Pisano. 
Prende la parola Susanna Pisano, la quale comunica la situazione dell'organizzazione dellE 
attività in corso. 
1) Il sito è stato esaminato, si stanno caricando i primi file e sarà gestito direttamente dal 
Comitato con login autonomo. Si delibera di nominare Daniela Latti responsabile 
dell'inserimento dei dati. 
2) Il questionario non è arrivato a molte colleghe. Si propone una azione capillare: ogni 
componente del comitato si farà carico di recuperare da 5 a 10 questionari personalmente. 
3) Presa visione dell'invito ricevuto si delibera di inviare al Convegno della rete dei comitati del 
CSM, venerdì 24.10.2008, in rappresentanza del Comitato, le colleghe Maura Melis e Anna 
Sedda. 
4) Si presenta il programma definitivo del corso sul diritto antidiscrimatorio in fase di 
organizzazione. L'Ufficio della Consigliera provinciale di parità si occuperà della stampa e 
divulgazione. Il comitato PO, con gli introiti delle iscrizioni, farà fronte alle spese di accoglienza 
dei relatori. Il budget previsto si aggira sui € 3.000. 
5) Maura Melis riferisce sull'elenco delle sostituzioni d'udienza. Ad oggi ha avuto solo due 
disponibilità totali. 
6) Si riferisce sull'incontro con il presidente della Corte d'Appello per la giornata di screening 
senologico in Tribunale. Data la totale disponibilità si incarica Elisabetta Pili di andare avanti 
con l'organizzazione e di vedere se è possibile prevedere anche la giornata per la prevenzione 
delle malattie cardiovascolari. 
7) Il convegno su Fisco e Studi di settore viene fissato per il pomeriggio di venerdì 28 
novembre. 
8) Si delibera di inviare agli asili che hanno presentato le convenzioni una lettera formale di 
adesione. 
 
Alle ore 13.20 si chiude la riunione. 
 
Presidente                                                                                        Segretaria  
Susanna Pisano       Elisabetta Pili 
 


